

一 般 質 問 通 告 書

令和 7年 1月21日

議 会 議 長 様

議席番号 4 番

議員氏名 久松祐樹

質 問 事 項	質 問 要 旨	指 定 答 弁 者
1. 町の発展繁栄に繋がる予算編成か	<p>令和6年度、国では過去最高の税収が見込まれているが、私たちの生活が豊かになっているかと言えば甚だ疑問である。増税の嵐であり、令和6年度の税金と社会保険料の負担割合を示す国民負担率は、45.1%の約5割が見込まれ、江戸時代なら五公五民で一揆が起きるレベルである。</p> <p>当町において、令和7年度は過去最高の予算総額となり、町が発展し、町も心も豊かになっていけるように血税を使って頂きたいと強く思っている。</p> <p>そこで、以下を伺う。</p> <p>(1)令和6年6月議会では、民生費の増大を取り上げた。社会保障へのニーズの高まりに応えられるように取り組んでいるが、その結果、私たちの生活は経済的にも精神的にも貧しくなっていると私は感じている。社会保障の財源は町民が必死に働いて稼いだお金である。一生懸命に働くことがバカバカしい社会になってはならない。必要な方に必要な分だけの社会保障が重要だと私は考えているが当町の見解を伺う。</p> <p>また、令和7年度の予算において、民生費に関してはどのように考え、予算編成されたのか伺う。</p> <p>(2)町の発展繁栄に繋がる取組の強化が大切だと思っている。令和7年度予算で、町の発展繁栄に繋がっていくと考えている事務事業を伺う。</p>	<p>町長 副町長 総合政策課長 担当課長</p>

1月21日 午前・午後 3時00分 受理

質問事項	質問要旨	指定答弁者
2. 空き家解消から治安強化を	<p>(3) 町民の方より「私たちの知らないところで、多額の税金が動いている」というお声を頂いている。財政の可視化のために施策成果表の公開を要望するが見解を伺う。</p> <p>令和6年3月議会で空き家問題を取り上げさせて頂いた。昨年度に引き続き、町民の方々から管理不全の空き家への悩みや心配事を数多くお聞きしている。そこで、以下を伺う。</p> <p>(1) 令和6年度から杉戸町空家等対策計画が実施されたと認識している。空き家の再調査の進捗や検討状況を伺う。</p> <p>(2) 役場人事に関して、空家等対策のための職員配置や体制の検討状況を伺う。</p> <p>(3) 令和6年12月、空き家問題解決のために株式会社ジチタイアドと連携協定が締結された。令和6年度は他にも、住まいのエンディングノートや空き家情報お知らせシステム等、様々な取組をされている。取組の成果や課題を伺う。</p> <p>(4) 町民の方より「空き家に空き巣が入っている」等、治安を心配するお声も頂いている。治安維持に関して、警察との連携等、当町での治安強化への見解や取組を伺う。</p>	<p>町長 副町長 危機管理課長 総務課長 担当課長</p>

質問事項	質問要旨	指定答弁者
<p>3. デジタル機器に子どもたちが使われない取組を</p>	<p>文部科学省は、児童生徒1人につきタブレット端末を1台配るといった「GIGAスクール構想」に取り組んでいる。特に2018年、日本は学校の授業でデジタル機器を使う時間が先進国で最下位と言われたこともあり、政府はコロナ禍以降、急速に教育のデジタル化を推進した。</p> <p>しかし、少なくとも私はデジタル教育で学力が伸びたという話を聞いたことがない。むしろ、小さいころからタブレットを触っている子どもの中には、「字を丁寧に書けない」「読解力がない」「コミュニケーションスキルが育っていない」「ネットで調べることに慣れてしまい、しっかり考えることができない」等、悩ましい点がある。</p> <p>子どもたちのデジタル機器に対する姿勢や、使用するときの自制心やルールなど子どもの成長に合わせて大人が導いていく必要性を感じている。</p> <p>そこで、未就学児も含む子どもたちがデジタル機器を使用するときの自制心やルールに関して、当町ではどのような指導や取組がされているのか伺う。</p>	<p>町長 副町長 教育長 学校教育課長 子育て支援課長 担当課長</p>

質問事項	質問要旨	指定答弁者